

2024-06-08

"A Morena lo hace su militancia, no su dirigencia". Clara Brugada ya es jefa de Gobierno electa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://piedepagina.mx/a-morena-lo-hace-su-militancia-no-su-dirigencia-clara-brugada/>

8 junio, 2024

Tras recibir su constancia como Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada envió un mensaje a su militancia y agradeció a quienes caminaron junto a ella, y se comprometió a realizar un gobierno feminista, con cero discriminación, y que ponga énfasis en las mujeres, los jóvenes, los pueblos, las personas mayores, con discapacidad y la comunidad LGBTI+

Texto: Camilo OcampoFotos: Camilo Ocampo, Daniela Pastrana y Cortesía

CIUDAD DE MÉXICO.- Clara Brugada recibió este sábado la constancia que acredita su triunfo en las urnas el pasado 2 de junio. Desde el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), cobijada por sus compañeros de partido, Alejandro Encinas, Gerardo Fernández Noroña, Citlali Hernández y Ernestina Godoy, se comprometió con la ciudadanía a no fallar y también agradeció a quienes participaron en los comicios

"Me siento profundamente honrada y con la gran responsabilidad de gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes, la voluntad ciudadana mayoritaria en esta ciudad está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representan el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum", dijo Brugada.

Ante el pleno del IECM reunido en la Séptima Sesión Extraordinaria del organismo, Brugada agradeció el trabajo y profesionalismo de la institución, a todos los consejos distritales, a las personas que fueron funcionarios de casilla, así como a todas y todos los habitantes de la capital.

"La voluntad ciudadana mayoritaria en esta ciudad, está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum", aseguró.

#AHORA "Esta constancia representa la lucha de muchas y de muchos ciudadanos y de generaciones enteras", fue el mensaje de Clara Brugada dirigido a sus votantes. @CaemOG pic.twitter.com/ZkKf8iBmBU

Después de la sesión en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Brugada se reunió con su militancia en la Arena México, en donde estuvo acompañada de la virtual presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien se unió a los miembros del partido que ya la acompañaban.

Desde el ring de lucha libre, la próxima Jefa de Gobierno mencionó que a Morena "Lo hace la militancia no su dirigencia" es por eso que llamó a quienes forman parte de sus filas a continuar trabajando desde la base para concretar el proyecto de la llamada "Cuarta Transformación".

También reconoció que gracias a la participación ciudadana detuvieron "el avance de la derecha y el retroceso" en la capital

"Ustedes son el ejército que nos ayuda a hacer realidad la revolución de las conciencias" afirmó la virtual jefa de Gobierno frente a una Arena México abarrotada de simpatizantes.

Además recalcó que durante su administración impulsará el combate a las desigualdades y afirmó que su gestión será feminista y le hará justicia a todas las mujeres.

Antes de finalizar su discurso Brugada Molina hizo énfasis en el papel que jugó la militancia para que se lograra obtener 2 millones 888 mil votos, como se asentó en el cómputo total de las actas de escrutinio contabilizadas por el IECM.

#AlMomento "Debemos sentirnos orgullosos porque impedimos el avance de la derecha y los retrocesos en los derechos de las mexicanas y mexicanos", afirma @ClaraBrugadaM desde la Arena México. pic.twitter.com/ARvxce95vF

Por su parte la virtual presidenta Claudia Sheinbaum, refrendó su apoyo a quien la sustituirá como Jefa de Gobierno y se centrará en 4 ejes

En primer lugar dijo que se centrarán en la movilidad de la capital, por lo cual impulsarán la creación de más transporte. En segundo lugar afirmó que de la mano de tres mujeres, Delfina Gómez en el Estado de México, Clara Brugada y Sheinbaum en la presidencia se encargarán de procurar el acceso y abastecimiento de agua potable.

Además se comprometió a fortalecer el sistema de salud y el IMSS bienestar y la colaboración para fortalecer la seguridad de la capital